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OFFENER BRIEF 

Loslassen. Beim freien Schreiben ist es angeraten loszulassen und seinen Schöpferkräften das 
freie Schreiben zu überlassen. Als Schreiber der Kreativität, der Inspiration, der Fantasie und 
der Intelligenz ist man ein Werkzeug seiner geistigen Fähigkeiten. Den geistig eingegeben 
Text frei aus dem Geist fließen zu lassen und zu verschriftlichen ist meine Aufgabe in der 
Vielschreiberei. Die Hauptarbeit erledigen meine geistigen Fähigkeiten gemeinsam. Die 
schöpfen den Text und ich schreibe ihn. So ist unsere Aufgabenaufteilung beim Teamwork. 
Gemeinsam ist man stärker und besser als allein. Ich verfüge über gebündelte, geballte, geistig 
entwickelte, ausgebildete und gut trainierte geistige Fähigkeiten die zu Hochleistungssportlern 
hochtrainiert sind und Marathonleistungen erbringen. Im Schreibflow mit voller Schreibkraft 
frei zu schreiben und den Text aus dem Geist fließen zu lassen und keine Schreiblücken zu 
erleiden steht im Mittelpunkt der Kurztexte-Schreibrei. 

Wenn Sie wollen dann schreibe ich noch einen weiteren Kurztext. An mir soll es nicht liegen. 
Here we go. Nachdem Sie mir kein Thema vorgegeben haben schreibe ich über irgendein 
Thema. Ich bin ja ein Freund der Vielfalt & Abwechslung. Klar ist, dass ich in der 
Vielschreiberei meine Hauptthemen habe über die ich mehr schreibe da sie mir als sehr wichtig 
erscheinen und sind. 
Dazu gehört unsere aktive Kriegsbeteiligung, dazu gehört unsere so miese, so schändliche und 
so unzumutbare Mediensituation, dazu gehört die geistige Meisterschaft und die geistige 
Entwicklung der Menschheit, dazu gehört der Drohnenkrieg, dazu gehört die Vielschreiberei, 
dazu gehört das optimale Schreiben, dazu gehört die Gehirnverwöhnkur, dazu gehört die 
Gehirnverjüngungskur, dazu gehören zahlreiche staatliche Missstände und Ungerechtigkeiten, 
dazu gehören die Uranstaubökozide, dazu gehört der amerikanische militärisch-industriellen 
Komplex, Effizienz, Optimierungen, dazu gehört der Friede durch Recht, dazu gehören meine 
Kontakte zum lieben Gott, neuerdings auch erotische Kurztexte, Gier, Korruption, Unrecht, 
Widerstand, politischer Aktivismus, Bloggerei, Videos, und einige weitere Themen gehören 
zu meinen hauptsächlichen Schreibthemen. Comprende? 

Wichtig ist mir, dass das was ich gerade schreibe wichtig ist. Mir sind Prioritäten wichtig da 
sie prioritär sind. Wichtig ist wichtig. OK die erotischen Kurztexte waren oder sind nicht 
wirklich wichtig. Aber alle anderen Kurztexte sind wichtig. Comprende? Das ist mir wichtig 
mitgeteilt zu haben, damit Sie über die Wichtigkeit informiert sind und darüber Bescheid 
wissen, wie wichtig die Kurztexte wirklich sind, außer den erotischen Kurztexten. Allerdings 
haben die erotischen Kurztexte auch so einiges neues zu bieten. Hirnsex, Hirnficks, 
Hirnorgasmen und so einiges mehr. Aber Hirnsex ist ja den geistig unterentwickelten 
Zeitgenossen gar nicht bekannt und daher nicht wichtig. Wichtig ist/wäre die geistige 
Entwicklung der Menschheit. Jeder Mensch muss seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, 
ausbilden und trainieren. Wer das nicht macht ist geistig unterentwickelt und ein geistiger 
Totalversager. 
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Ich habe ganz kalte Finger. Für sie friere ich mir die Finger ab, während ich die Kurztexte 
eintippe. Aber keine Sorge ich werde es überleben und alles was mich nicht umbringt macht 
mich stärker, sagt man bei uns. Bei ihnen auch? Ich koche mir gerade vegane Spinatknödel. 
Wenn ich sie mir später holen gehe dann werde ich meine Hände unter warmes Wasser geben 
und sie mir etwas aufwärmen. Ich scheine Durchblutungsstörungen zu haben. Gibt 
schlimmeres. Mit warmen Fingern schreibt es sich besser als mit kalten Fingern. Davon 
können Sie ausgehen. Kalte Füße habe ich derzeit nicht. Aber ich liege ja im Bett und habe 
einen Duchet über den Unterkörper und unter dem Duchet ist es natürlich warm. Im Zimmer 
ist es nicht kalt, obwohl ich die Heizung schon abgeschaltet habe. Somit beende ich diesen 
Kurztext und hole mir meine Knödel. Mahlzeit. 

Wenn man Schreibunterbrechungen aufgrund Essen oder anderer Unterbrechensgründe hat, 
dann benötigt man am Anfang seine Zeit, um wieder in seinen Schreibflow zu kommen. Ich 
habe gerade sehr gute vegane Spinatknödel gegessen und begebe mich gerade zurück in 
meinen Schreibflow, um mit voller Schreibkraft voraus weitere Kurztexte zu schreiben. Meine 
Kreativität, Inspiration und Fantasie lieben es sehr mir den ganzen Tag Kurztexte geistig 
einzugeben und ich tippe diese in das Peacemaker-Handy. Ich bin eine Tippse meiner geistigen 
Schöpferkräfte. Und ich bin sehr gerne ihre Tippse. Lieber tippe ich kreative Texte, 
inspirierende Texte und fantasievolle Texte oder intelligente Texte als ich irgendein 
Geschreibsel von mir zu geben. Comprende? 

Die Kreativität hat mich gerade gebeten noch einen weiteren Dübel zu rauchen. Ein Dübel 
später entsteht dieser Kurztext. Bekifft zu schreiben ist für mich völlig normal. Ich kiffe schon 
lange Zeit. Ich kann sagen, hier schreiben alle meine offenen Briefe wurden bekifft verfasst. 
Ich bin ein Vielschreiberfreak- Kampfkiffer-Alkoholiker. Jeder der mich kennt weiß, dass das 
überhaupt nichts zu sagen hat. Mein Geist ist eine geistige Waffe. Mein Geist ist mit so 
umfangreichem Wissen bewaffnet, dass er eine Wissenssuperwaffe ist. Ich argumentiere jeden 
zu Boden. Ich erschlage alle mit Fakten und Tatsachen. Die Wahrheit ist mein Schwert. Die 
Realität und Wirklichkeit sind meine Zeugen. Comprende? 

Faktenbasiert betrachtet und Tatsachenorientiert gesehen kann man die Wahrheit ergründen. 
Wer die Wahrheit sucht, wird sie am ehesten finden. Ich habe mein ganzes Leben immer die 
Wahrheit gesucht. Es gibt zahlreiche Wahrheiten. Es gibt auch unterschiedliche Blickpunkte 
auf die Wahrheit. Mir hat sich schon unzählige Male die nackte Wahrheit offenbart. Sie ist 
wunderschön und sexy. Ich liebe die Wahrheit und die Wahrheit liebt mich. Die Wahrheit hat 
mir erlaubt sie als Schwert zu nutzen, um alle Lügen zu demaskieren. Die Wahrheit steht 
immer hinter mir. Wir haben einen Liebesbund und sind innig verbunden. Die Wahrheit hat 
mir versprochen, dass sie mir immer zur Verfügung stehen wird. Somit kann ich schreiben: 
Ich habe immer die Wahrheit mit im Gepäck oder ich kann schreiben: Ich habe die Wahrheit 
gepachtet. Comprende? 

Ein Hobby zu haben, welches eine Leidenschaft befriedigt, Glück bereitet, Freude und Spaß 
schenkt, ein phantastisches Gehirntraining ist, den Geist reinigt und die Schreibfertigkeiten 
stärkt und steigert hat was. Oben drauf wird dabei der Geist zu Materie verwandelt und ein 
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Schöpfungsakt findet statt. Die Geburt von Texten. Mein Geist teilt sich mit und macht sich 
öffentlich. Die Vielschreiberei ist mir zum Hobby geworden. Ich bin ein Vielschreiberfreak. 
Das kann man nicht schönreden. Ich bin was ich bin. Aber ich bin lieber ein Vielschreiberfreak 
als ein geistig unterentwickelter Mensch. Comprende? 

Erneuter emotionaler Stress blockiert mein Denken und Schreiben. Den Verlust meiner Mutter 
in absehbarer Zeit hinnehmen zu müssen bricht mir mein Herz. Letztes Jahr musste ich den 
Tod meines Vaters miterleben und in den nächsten zwei drei Wochen den kommenden Tod 
meiner Mutter. Den Tod ins Auge schauen zu müssen ist für mich neu. Der Tod meines Vaters 
kam unerwartet. Der Tod meiner Mutter ist absehbar und ist zu erwarten. Beim Tod meines 
Vaters habe ich sehr heftigen geweint. Vor ein paar Tagen habe ich um meine Mutter sehr 
geweint. Sie lag im Krankenhaus im Sterben und hat wirklich sehr jämmerlich und armselig 
ausgesehen. Auch heute musste ich wieder weinen. Ich habe mein ganzes Leben nie geweint. 
Angefangen hat das am 18.08.2018 als ein guter Freund von mir gestorben ist. Ich habe 
geweint wie ein Schlosshund. Dann bei meinem Vater am 03.05.2023 und jetzt im April 2024. 

Die gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger Propagandisten Lügner sind Zensuristen, 
Volksverräter, Lügner und Betrüger. Sie zensieren und totschweigen der Öffentlichkeit unsere 
aktive Kriegsbeteiligung durch das Heeresnachrichtenamt und der verfassungswidrigen 
Abhörstation Königswarte. Unser Heeresnachrichtenamt beteiligt sich am illegalen 
außergerichtlichen Drohnenkrieg welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet oder 
verkrüppelt. Unser Heeresnachrichtenamt agiert als willfähriger US-VASALLEN-
HANDLANGER-Erfüllungsgehilfe der CIA-DROHNENMASSENMÖRDER-
TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN welche eine Lizenz zum Morden ausüben. Wir zahlen 
für die ausgeübte Zensur der Hofberichterstattertotschweigerlügenbranche. 

Unter emotionalen Stress ist freies Schreiben nicht wirklich möglich. Es erweckt den 
Eindruck, dass der Geist bei emotionalem Stress andere Prioritäten hat als mir meine 
Kreativität, Inspiration und Fantasie zur Verfügung zu stellen. Somit werde ich mir eine 
Schreibpause verordnen und nach Bewältigung des emotionalen Stresses heiter 
weiterschreiben. See you. 

Schon wieder steht der Tod vor der Tür. In absehbarer Zeit wird er meine Mutter mitnehmen. 
Sie will nicht mehr leben und verweigert ihre 17 Tabletten zu nehmen und verweigert die 
Nahrungsaufnahme. Sie hat schon seit 6 Wochen starke Übelkeit und Durchfälle und muss 
sich gleich übergeben, wenn sie etwas isst. Im Krankenhaus konnte man die Ursache nicht 
abklären. Meine Mutter ist seit 5 Monaten im Pflegeheim und ist Sturzpatientin. Sie war 
oftmals im Krankenhaus wegen verschiedener Krankheiten und Stürze. Sie sagt, sie möchte 
nicht mehr so weiterleben jeder Tag ist eine Qual für sie. Mir zerreißt es mein Herz meiner 
Mutter zusehen zu müssen wie sie jetzt sterben wird. 

Meine Eltern haben bei null angefangen, haben drei Kinder aufgezogen sind mit ihnen jedes 
Jahr zwei Wochen ans Meer und zwei Wochen nach Kärnten gefahren und beide haben es 
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geschafft Euromillionäre zu werden. Großer Respekt für diese Arbeitsleistung. Ich denke 
heutzutage ist das nicht mehr möglich in seiner Lebensarbeitszeit ein Euromillionär zu werden 
ohne zu erben. 

Die unentdeckte geistige Unterentwicklung der Menschheit. Geistig unterentwickelte 
Menschen können ihre geistige Unterentwicklung nicht wahrnehmen. Erkenntnisschwäche, 
Erkenntnisunfähigkeit, Erkenntnisdefizite, unzureichendes Denkvermögen, unzureichende 
Intelligenz, unzureichende Verstandeskraft, fehlendes Wissen, fehlende Erkenntnisse, 
fehlende Informationen und Illusionen verhindern die Erkenntnis zu erlangen geistig 
unterentwickelt zu sein. Praktisch niemand hat seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, 
ausgebildet und gut trainiert. Praktisch alle vergeuden ihr so wertvolles geistiges Potenzial. 
Geistige Blindheit der geistig unterentwickelten Menschen ist sehr weit verbreitet. Viele leiden 
auch unter der selbstverschuldeten Bequemlichkeitsverblödung. Überall geistige 
Totalversager. Das kann man nicht schönreden. 

Die unentdeckte geistige Unterentwicklung der Menschheit. Geistig unterentwickelte 
Menschen können ihre geistige Unterentwicklung nicht wahrnehmen. Erkenntnisschwäche, 
Erkenntnisunfähigkeit, Erkenntnisdefizite, unzureichendes Denkvermögen, unzureichende 
Intelligenz, unzureichende Verstandeskraft, fehlendes Wissen, fehlende Erkenntnisse, 
fehlende Informationen und Illusionen verhindern die Erkenntnis zu erlangen geistig 
unterentwickelt zu sein. Praktisch niemand hat seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, 
ausgebildet und gut trainiert. Praktisch alle vergeuden ihr so wertvolles geistiges Potenzial. 
Geistige Blindheit der geistig unterentwickelten Menschen ist sehr weit verbreitet. Viele leiden 
auch unter der selbstverschuldeten Bequemlichkeitsverblödung. Überall geistige 
Totalversager. Das kann man nicht schönreden. 

Das geistige Versagen der Geistlichen. Ich habe dem Tiroler Bischof Dr. Glettler, dem 
Kardinal Schönborn, dem Papst und dem Wiltener Pfarrer über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg, welcher 98 % unschuldige 
Menschen abschlachtet oder verkrüppelt INFORMIERT. Ganz ausführlich. Keine Reaktion. 
Ein völliges geistiges Geistlichen-Totalversagen auf ganzer Linie. Es geht ihnen am Arsch 
vorbei. Schöne Christen. Zum fremdschämen. Sie verhalten sich wie die Zensuristen-
Totschweiger, die staatlichen Drohnenmordbeteiligten und die staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen, wie drei Landespolizeidirektionen, fünf Staatsanwaltschaften 
und die Kriminalpolizei, wie das Verteidigungsministerium, Justizministerium, das 
Innenministerium, der Verfassungsschutz, der Verfassungsgerichtshof, der Nationale 
Sicherheitsrat, der Rechtschutzbeauftragte und viele weitere Stellen. Alle stecken ihre Köpfe 
in den Sand. 

Die Weigerung meiner geliebten Schöpferkräfte ihrer Natur gerecht zu wirken. Niemals zuvor 
haben mich meine geistigen Fähigkeiten im Stich gelassen. Der bevorstehende Tod meiner 
Mutter erzeugt emotionalen Stress. Unter diesen geistigen Bedingungen sind meine geliebten 
Schöpferkräfte nicht bereit zu wirken. Daher beende ich diesen Kurztext an dieser Stelle. 
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Wenn der letzte Wille zu sterben ist, dann hat man es als Sohn gegenüber der schwerkranken 
Mutter schwer. Wenn sie angibt in einen so erbärmlichen gesundheitlichen Zustand nicht mehr 
leben zu wollen, weil jeder Tag eine Qual ist, dann kann man das nachvollziehen. Es bricht 
mir das Herz mit ansehen zu müssen, dass sie in absehbarer Zeit sterben wird, weil sie die 
Tabletten und die Nahrung verweigert. Ich gehe sie jeden Tag besuchen und nehme von ihr 
Abschied. Es tut so weh, wenn man verliert. 

Heute starte ich wieder die Kurztexte Schreiberei. Ich habe meinen emotionalen Stress 
aufgelöst und habe wieder meine geistigen Schöpferkräfte zur Verfügung. So ohne 
Unterstützung meiner geliebten Schöpferkräfte ist das freie Schreiben nur sehr schwer möglich 
gewesen. Ich bin froh darüber, dass ich meinen emotionalen Stress so schnell bewältigen habe 
können. Oft ist es nur eine geistige Einstellungsänderung die solche emotionalen 
Stresssituationen auflösen können. Wenn man sich mit der Ursache für den emotionalen Stress 
abfindet, dann löst sich der emotionale Stress auf. Ich habe mich mit dem bevorstehenden Tod 
meiner Mutter abgefunden und Friede geschlossen. Ich werde unsere restliche Zeit so gut es 
möglich ist nutzen und sie jeden Tag besuchen gehen. 

Wenn sie nicht wollen, dann wollen sie nicht. Ja, meine geistigen Fähigkeiten streiken gerade. 
Ist zwar bisher noch nie vorgekommen aber irgendwann ist es das erste Mal. Seit ich unter 
emotionalen Stress leide streiken meine geistigen Fähigkeiten und stehen mir bei der 
Schreiberei leider nicht zur Verfügung. Ohne die Kreativität, die Inspiration und die Fantasie 
ist es sehr schwer zu schreiben. 

Bis sich neue Erkenntnisse durchsetzen kann es eine ganze Weile dauern. Ich habe einmal 
einen Bericht gelesen wie lange neue medizinische Erkenntnisse benötigen bis sie von der 
Fachwelt übernommen werden und zum Status Quo bei den Behandlungen werden. Das dauert 
ganz schön lange. Wir leben in einem Informations- und Wissenszeitalter und sind gut vernetzt 
haben zahlreiche Kommunikationsmöglichkeiten und trotzdem benötigen neue Erkenntnisse 
eine recht lange Zeit bis sie übernommen werden. Vorherrschende Dogmen verhindern den 
Durchbruch von neuen Erkenntnissen. Wie lange es benötigt damit sich jeder Mensch seine 
geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausbildet und trainiert steht noch in den Sternen. 

Die gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger Propagandisten Lügner verhalten sich 
willfährig politisch-korrekt und sind völlig unkritisch gegenüber den politisch Mächtigen. Wer 
zahlt, schafft an und beiße nicht die Hand die dich füttert. Wer mitmacht und schweigt, der 
bleibt und verdient. So läuft der Hase bei den Medien, in der Politik und auch oftmals in der 
Wissenschaft. Das Geld spielt überall eine wichtige und zentrale Rolle. Unsere 
Scheindemokratie ist ein Geld schmiert und regiert System eine Oligarchie. Das kann man 
nicht schönreden, wird aber von der Politik und Medien schöngeredet und der Öffentlichkeit 
vorgemacht, dass alles in schönster Ordnung ist, was es aber überhaupt nicht ist. Allerdings 
neigen geistig unterentwickelte Menschen dazu sich konform anzupassen und tatenlos zu 
schweigen. Das wird von den Mächtigen in der Politik und Medien ausgenutzt. 
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Geistig unterentwickelte Menschen sind allermeist nicht dazu in der Lage ihre geistige 
Unterentwicklung selbst zu erkennen. Ihre Intelligenz und ihr Erkenntnisvermögen reichen 
dazu nicht aus das zu begreifen. Sie denken über ihr geistiges Potenzial und die Notwendigkeit 
ihrer geistigen Entwicklung überhaupt nicht nach. Wer nicht weiß, dass er einer Holschuld 
unterliegt seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren muss der wird auch 
nicht seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren. Daher laufen praktisch 
alle Menschen als geistig unterentwickelte Menschen durch ihr Leben und vergeuden ihr so 
wertvolles geistiges Potenzial ein ganzes Leben lang. Die Kognitionswissenschaften haben 
herausgefunden, dass der Mensch nur über 2 % bewusste Gedanken verfügt und auf 98 % 
seiner Gedanken überhaupt keinen Einfluss hat und diese 98 % seiner Gedanken auch 
überhaupt nicht wahrnehmen kann. 

Die Menschen denken an alles Mögliche aber wirklich wichtige Angelegenheiten lassen sie 
dabei oftmals ungedacht. Leider denkt der Mensch allermeist überhaupt nicht über seine 
geistige Entwicklung nach. Alle gehen davon aus bereits geistig entwickelt zu sein, sind aber 
unzureichend geistig entwickelt. Geistig unterentwickelte Menschen können nicht erkennen, 
dass sie geistig unterentwickelt sind. Diese Erkenntnisschwäche verhindert und blockiert ihre 
geistige Entwicklung seit langer Zeit. Praktisch alle Menschen sind geistig unterentwickelt da 
sie ihrer Holschuld nicht nachgekommen sind und nicht ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, 
ausgebildet und trainiert haben. Die Menschheit hat ihre geistige Entwicklung dringend 
notwendig damit die Menschen aufhören ihr so wertvolles geistiges Potenzial zu vergeuden 
und sich von ihrer geistigen Unterentwicklung zu befreien. Comprende? 

Wie klug oder unklug ist es sein geistiges Potenzial zu vergeuden und nicht zu nutzen? Sehr 
unklug oder sehr dumm ist es sein geistiges Potenzial zu vergeuden und nicht zu nutzen. Das 
können Sie mir glauben. Wer sein geistiges Potenzial vergeudet ist ein geistiger Totalversager 
und ein Hohlkopf oder Schwachkopf. Das kann man nicht schönreden und sollten wir uns alle 
eingestehen, dass wir die Entwicklung, die Ausbildung und das Training unserer geistigen 
Fähigkeiten dringend notwendig haben. Erst mit entwickelten, ausgebildeten und trainierten 
geistigen Fähigkeiten sind wir im Stande unser geistiges Potenzial zu nutzen. Unzureichende 
Entwicklung der geistigen Fähigkeiten ermöglicht nicht unser geistiges Potenzial optimal zu 
nutzen. Die WHO definiert Intelligenzminderung und geistige Behinderung als unzureichend 
entwickelte geistige Fähigkeiten. Darüber sollte man einmal nachdenken und am besten eine 
Selbstreflexion unternehmen. Comprende? 

Geistig unterentwickelte Menschen scheinen eine Abneigung und einen Widerwillen zu haben 
über ihre eigene geistige Entwicklung nachzudenken. Wer nicht über seine eigene geistige 
Entwicklung nachdenkt, der wird nicht erkennen können das er unzureichend entwickelte 
geistige Fähigkeiten hat die noch entwickelt, ausgebildet und trainiert gehören. Jeder Mensch 
unterliegt der Holschuld der geistigen Entwicklung seiner geistigen Fähigkeiten. Wer dieser 
Holschuld nicht nachkommt läuft als geistig unterentwickelter Mensch durch sein Leben und 
vergeudet sein wertvolles geistiges Potenzial. Praktisch alle Menschen vergeuden ihr geistiges 
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Potenzial und laufen als geistig unterentwickelte Menschen durch ihr Leben. Das kann man 
nicht schönreden und wir sollten uns das eingestehen und etwas dagegen machen. 

Als Wortscharfschütze tätig zu sein benötigt Scharfsinn und ein gut ausgebildetes 
Denkvermögen sowie eine ausreichende Intelligenz und Verstandeskraft. Wenn man über 
einen gut entwickelten, ausgebildeten und trainierten Geist verfügt kann man als 
Wortscharfschütze tätig werden und Papierkriege mit Zensuristen-Totschweiger unternehmen 
und ein wenig für Wirbel sorgen. Die Zensuristen-Totschweiger müssen immer wieder an ihre 
Zensur erinnert werden und müssen wissen, dass die Öffentlichkeit keine Zensur haben 
möchte. Wortscharfschützen verstehen es gezielte Formulierungen einzusetzen und vieles auf 
den Punkt zu bringen und dadurch für Aufklärung zu sorgen. Wer für Zensur Geld nimmt ist 
ein Volksverräter und Lügner. 

Ich erlebe gerade eine kleine Erleuchtung. Ein Sonnenstrahl strahlt mir gerade auf mein Gehirn 
und mein Gesicht. Ich schließe meine Augen und fühle die Wärme des Sonnenstrahls. Wenn 
ich die Augen öffne werde ich vom Sonnenstrahl geblendet. Meine Erkenntnis dieser kleinen 
Erleuchtung ist, genieße die Sonne und lasse dich nicht blenden. 

Wenn ich mir das so durchrechne, dann werde ich ca. 20 Jahre weniger arbeiten müssen wie 
die Masse der Werktätigen oder Unternehmer. Ich habe mich mit 45 Jahren aus dem operativen 
Geschäft meiner Selbstständigkeit genommen. Somit habe ich mir 34.000 Arbeitsstunden 
gegenüber anderen Berufstätigen in meinem Leben gespart und habe deshalb um 34.000 
Stunden mehr Freiheit und Freizeit für meinen persönlichen Gebrauch zur Verfügung. Ich bin 
sehr froh darüber, dass ich mir vor neun Gedanken gemacht habe wie ich mehr Zeit für mich 
zur Verfügung  haben zu können. Dieser eine Gedanke hat mein Leben total verändert. Hätte 
ich nicht darüber nachgedacht, dann wäre mir nicht die Lösung für meinen Wunsch nach mehr 
Freizeit und Freiheit eingefallen. Daher ist denken sehr wichtig und zentral im Leben. Mit 
geistig entwickelten Fähigkeiten denkt es sich viel besser und einfacher. 

Wäre ich nicht intelligent müsste ich immer noch selbst arbeiten. Zum Glück habe ich mir 
bereits in jungen Jahren meine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert. Seit 
neun Jahren muss ich nicht mehr selbst arbeiten und genieße meine Freizeit und Freiheit sehr. 
Ich kann machen was ich will. Jeden Tag. Früher habe ich als Workaholic gearbeitet und habe 
lange Zeit bis 80 Arbeitsstunden die Woche geschuftet. Ich habe immer sehr gerne gearbeitet. 
Allerdings weiß ich jetzt, dass ich eigentlich lieber nicht arbeite. Wenn man beide Seiten kennt, 
dann weiß man was man wirklich was man tatsächlich lieber hat. Haben Sie schon ausprobiert 
wie es ist, nicht mehr zu arbeiten? Wenn nicht, dann wissen Sie womöglich nicht, dass Sie 
möglicherweise auch lieber nicht arbeiten wollen. Ich möchte Ihnen ja keinen Floh in das Ohr 
setzen aber haben Sie sich schon einmal überlegt wie sie sich von ihrer Arbeit befreie können 
und trotzdem ein angenehmes Leben führen können? 

Ich habe mir gerade überlegt ob ich nicht meinen Buchhaltungs- und Lohnverrechnungsbetrieb 
schließe. Wenn ich mir ehrlich bin benötige ich diese Einkunftsquelle nicht mehr wirklich. Ich 
kann auch wirtschaftlich überleben ohne meine Selbstständigkeit. Daher kann es gut sein, dass 
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ich einfach den Hut draufhaue und meinen Betrieb schließe. 18 Jahre Selbstständigkeit sind 
genug? Die letzten zehn Jahre bis ich die Pension antrete kann ich leicht ohne dem Geld meiner 
Kunden überstehen. Ich muss in meiner Selbstständigkeit zwar schon neun Jahre nicht mehr 
selbst arbeiten aber warum soll ich überhaupt noch einen Betrieb führen? Allerdings wird 
meine Angestellte keine Freude damit haben, wenn ich den Betrieb schließe. Ich denke, dass 
beste wird sein, dass ich mit meiner Angestellten darüber rede und eine für beide Seiten 
mögliche Lösung finde. 

Weniger Arbeit ist mehr vom Leben haben. Seit ich nicht mehr selbst arbeiten muss habe ich 
viel mehr von meinem Leben. Ich bin sehr glücklich darüber, dass ich mir vor über neun Jahren 
überlegt habe wie ich mehr Freizeit und Freiheit haben kann. Dieser Gedanke hat mir bisher 
neun Jahre Arbeitsfreiheit beschert. Denken hilft. Möglicherweise werde ich jetzt sogar meine 
Selbstständigkeit beenden, obwohl ich nicht mehr selbst arbeiten muss. Aber wenn ich mir 
ehrlich bin benötige ich das Geld gar nicht und kann ohne dem Geld meiner Kunden existieren. 
Ich kann ja kein Geld mitnehmen und habe keine Erben. Klar ist, dass ich mit meinem Geld 
eine Tierschutzorganisation und ein gutes Alternativmedium unterstützen werde, wenn ich den 
Löffel abgeben werde. Aber bis dahin ist ja noch jede Menge Zeit. 

Gestern konnte ich quasi nicht mehr schreiben, weil ich mit emotionalem Stress zu kämpfen 
hatte. Heute flutschten wieder die Kurztexte wie gewohnt aus meiner geistigen Quelle. Gestern 
habe ich gesehen wie es ist, wenn meine geistigen Fähigkeiten streiken. Ohne die tatkräftige 
Unterstützung meiner geistigen Schöpferkräfte müsste ich die Vielschreiberei an den Nagel 
hängen. Zum guten Glück konnte ich den emotionalen Stress auflösen. Aber ich weiß jetzt, 
welche Auswirkungen emotionaler Stress auf unser Denken hat. Klar ist mir, dass Menschen 
die eine Angst, Panik oder emotionalen Stress haben über sehr eingeschränkte und beschränkte 
geistige Fähigkeiten verfügen. Gezielt verbreitete Ängste sind ein Herrschaftsmittel um das 
Denken negativ zu beeinflussen. 

Entwaffnende Fragen. Wenn mir einer blöde daherkommt, dann überrasche ich ihn mit einer 
entwaffnenden Frage. Das wirft alle aus der Bahn. Wenn ich einen Medienvertreter begegne 
frage ich allermeist, wo ich in ihrem Medium eine Berichterstattung lesen kann über unsere 
aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch das 
Heeresnachrichtenamt und der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte? Oder eine 
Berichterstattung darüber wie die staatliche Erhebung des Verbraucherpreisindex unsichtbar 
die Kaufkraft der überwiegenden Mehrheit schmälert. Oder ich frage ihn wann er eigentlich 
seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert hat? Oder ich frage ihn was 
er schon alles getan hat, um die so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Hofberichterstattertotschweigersituation zu verbessern? Ja entwaffnete Fragen sind eines 
meiner Spezialgebiete. 

Die geistige Entwaffnung. Jeder hat Schwachstellen. Da praktisch alle Menschen geistig 
unterentwickelt sind haben alle geistig unterentwickelten Zeitgenossen dieselbe 
Schwachstelle. Sie haben einfach keine Antwort auf die einfache Frage: Wie und wann haben 
Sie Ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert, um ihr geistiges Potenzial 
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zu nutzen und nicht zu vergeuden? Mit dieser Frage kann man alle geistig unterentwickelten 
Menschen geistig entwaffnen. Dann kann man sie fragen ob es klug ist sein wertvolles 
geistiges Potenzial zu vergeuden und nicht zu nutzen? Viele Antworten der geistig 
unterentwickelten Menschen auf diese Fragen sind: Ähhhhhh. 

Die geistig unterentwickelten Menschen befinden sich vielfach auf der geistigen Flucht, um 
ihrer geistigen Entwicklung zu entgehen. Sie denken nicht gern. Sie lernen nicht gern. Sie 
lesen nicht gern. Sie entwickeln sich nicht gern. Am liebsten ist Ihnen, dass alles so bleibt wie 
es ist. Nur keine geistige Anstrengung. Lieber über nichts Bescheid wissen. Geistig 
unterentwickelte Menschen verhalten sich eben geistig unterentwickelt. Wären sie geistig 
entwickelt dann würden sie sich geistig entwickelt verhalten. Praktisch alle Menschen sind 
geistig unterentwickelt und vergeuden ihr so wertvolles geistiges Potenzial. Das kann man 
nicht schönreden und sollten wir uns eingestehen sowie etwas dagegen unternehmen. Die 
geistige Meisterschaft ist jedem Menschen dringend anzuraten und zu empfehlen. 
Comprende? 

Ich habe mit sehr vielen Menschen über ihre geistige Unterentwicklung gesprochen. Viele tun 
so als ob es sie nicht betrifft. Auf gezielte Fragen wie: Wie und wann hast du denn deine 
geistige Entwicklung durchgeführt? Haben Sie alle keine Antwort. Sie fragen auch nicht näher 
nach wie sie sich geistig entwickeln können. Sie zeigen keinerlei Interesse daran Zeit & 
Energie in ihre geistige Entwicklung zu stecken. Geistig unterentwickelte Menschen verhalten 
sich geistig unterentwickelt. Was geistig unterentwickelte Menschen dazu bewegen könnte 
sich Gedanken über ihre geistige Entwicklung zu machen, muss ich ernst noch herausfinden. 
Alle laufen lieber als geistig unterentwickelte Menschen durch ihr Leben und vergeuden ihr 
so wertvolles geistiges Potenzial ohne es zu nutzen. Finde den Fehler und fang bei Dir an. 

Ich komme mir schon wie ein Prediger vor der auf geistig unterentwickelte Menschen einredet, 
einredet und einredet, hier einschreibt. Ich schreibe zahlreiche Kurztexte über wichtige 
Angelegenheiten. Doch geistig unterentwickelte Menschen sind geistig sehr schwer zu 
erreichen. Die leben in ihrer geistig unterentwickelten Welt und denken nicht viel nach. 
Oftmals sind sie auch geistig blind. Erkenntnisschwäche ist sehr weit verbreitet unter den 
geistig unterentwickelten Menschen. Auch dir selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung 
ist sehr weit verbreitet. Dass alle geistig unterentwickelten Menschen geistige Totalversager 
sind sei hier nochmals erinnert. Jeder Mensch unterliegt der Holschuld der geistigen 
Entwicklung. Jeder. Ohne Ausnahme. 

In der Kurztexte Vielschreiberei geht es manchmal drunter und drüber. Ein Kurztext nach dem 
anderen Kurztext entsteigt meinen Geist und macht sich öffentlich. Mein geistiges Potenzial 
entfaltet sich. Es materialisiert sich. Geist wird zur Materie. Es werde Schrift. Schreiben ist 
ein geistiger Schöpfungsprozess. Text wird geistig gestaltet. Meine geistigen Fähigkeiten 
schöpfen die ganze Zeit leidenschaftlich Kurztexte. Somit machen sie aus mir einen Kurztexte-
Schöpfer der der Vielschreiberei anhängt. Ich komme mir wie eine Textschöpfungsmaschine 
vor die auf Dauerschöpfung eingestellt ist. Ich bin meinen geistigen Fähigkeiten wirklich sehr 
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dankbar dafür, dass sie die ganze Zeit geistige Höchstleistungen mir erbringen und mich 
geistig bereichern. 

Können Sie sich ihre geistige Unterentwicklung eingestehen? Oder belügen Sie sich selbst und 
machen sich etwas vor? Sie hängen Ihrer Illusion an bereits geistig entwickelt zu sein? Klar 
ist, jeder Mensch der sich seine geistigen Fähigkeiten noch immer nicht entwickelt hat und 
seine geistigen Fähigkeiten nicht ausgebildet und nicht trainiert hat ein geistig 
unterentwickelter Mensch ist der sein geistiges Potenzial vergeudet. 

Ich werde gerade zum Vormund meiner Mutter gemacht. Ich habe eine notarielle 
Vorsorgevollmacht und bin jetzt Erwachsenenvertreter. Meine Mutter will nichts mehr 
unterschreiben. Ich bin ja schon sehr lange Zeit der Buchalter und Steuervertreter meiner 
Mutter. Jetzt bin ich ihr Immobilienverwalter, Vermögensverwalter und Sachwalter. Sie hat 
mir alle Befugnisse die notwendig sind eingeräumt. Allerdings wird meine Mutter leider nicht 
mehr lange leben aber diese Vorsorgevollmacht ermöglicht mir dann auch in der Zeit wo der 
Notar das Erbe regelt den Zugriff auf die Bankkonten meiner Mutter, um alle notwendigen 
Überweisungen tätigen zu können. 

Das geistige Dilemma. Das geistige Dilemma besteht darin sich geistig zu entwickeln oder 
geistig unterentwickelt zu bleiben. Für geistig unterentwickelte Menschen ist das ein geistiges 
Dilemma, weil für die geistig unterentwickelten Menschen die Entwicklung ihrer geistigen 
Fähigkeiten geistige Arbeit bedeutet allerdings die geistige Unterentwicklung auch keine 
Lösung ist somit befinden sie sich in einem geistigen Dilemma. Die Lösung ihrer 
Entwicklungsblockade und ihres geistigen Dilemmas stellt die Lösung des geistigen Dilemmas 
dar. Comprende? 

Zusammengefasst lässt sich sagen, dass der geistig unterentwickelte Mensch ein geistiger 
Vergeuder ist der sein geistiges Potenzial ungenutzt verschwendet und lieber als geistig 
unterentwickelter Mensch durch sein Leben geht. Der geistig unterentwickelte Mensch möchte 
nicht einmal über seinen geistigen Entwicklungsstand nachdenken. Dem geistig 
unterentwickelten Menschen ist seine geistige Entwicklung völlig schnuppe, wie es den 
Eindruck erweckt. Alles ist ihm/ihr wichtiger als seine eigene geistige Entwicklung. Die 
interessiert sie eine feuchte Bohne. Wenn niemand seine geistigen Fähigkeiten entwickelt hat 
warum sollten dann ausgerechnet sie ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln? Sich nicht geistig 
anzustrengen ist doch sehr angenehm und bequem. 

Viele Menschen wissen auf die Anforderung: Stellen Sie Ihre geistige Potenz unter Beweis, 
nicht wie sie ihre geistige Potenz unter Beweis stellen können und beweisen dadurch ihre 
geistige Impotenz. Sie stellen sich geistig bloß. Klar ist, die geistige Potenz ist die 
Verstandeskraft, das Denkvermögen, unser Wissen, unser Erkenntnisstand und unsere 
Intelligenz mit all unseren entwickelten, ausgebildeten und trainierten geistigen Fähigkeiten. 
Sie könnten ja zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auffordern und dann im Wortgefecht-
Duell ihre geistige Potenz unter Beweis stellen. Oder Sie erzählen wie sie ihre geistige 
Entwicklung, Ausbildung und Training aller geistigen Fähigkeiten bewerkstelligt haben. Oder 
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erzählen wie viele Hunderte Fachbücher sie gelesen haben. Oder erzählen über ihre genialen 
Sachen die sie bisher im Leben gemacht haben. Oder bereichern mit ihren erlangten 
Erkenntnissen. Comprende? 

Geistig unterentwickelte Menschen sind allermeist geistig behindert, geistig impotent, geistig 
beschränkt, geistig verkümmert, geistig unterernährt, geistig verwahrlost, geistig blind, geistig 
eingeschränkt, geistig unbefriedigt, geistig unfruchtbar, geistig illusioniert und mit geistigen 
Defiziten behaftet und haben Wissenslücken, Informationsrückstände, Erkenntnisdefizite, 
Erkenntnisschwäche, Erkenntnisunfähigkeit und oftmals auch eine ausgeprägte 
selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung. Wer seine geistigen Fähigkeiten nicht 
entwickelt, ausbildet und trainiert ist geistig unterentwickelt und vergeudet sein wertvolles 
geistiges Potenzial. Das kann man nicht schönreden und sollte man sich eingestehen sowie 
etwas dagegen unternehmen. Wann und wie haben Sie Ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, 
ausgebildet und trainiert? 

Sonderbar ist am Sonderbaren das Sonderbare, sonst wäre das Sonderbare ja nicht sonderbar, 
wenn das Sonderbare nicht sonderbar wäre. Comprende? Wortspiele sind dazu da um gespielt 
zu werden. Sich mit Wörtern zu spielen kann richtigen Spaß machen. Lieber arm dran, als Arm 
ab." 

Immer von neuen zu beginnen ist bei der Kurztexte Vielschreiberei am Anfang zu 
bewerkstelligen. Man fängt irgendwo an und lässt dann seine geistigen Fähigkeiten und seinen 
Geist den weiteren freien Text improvisieren und lässt den freien Text aus seinem Geist 
fließen. Mit voller Schreibkraft voraus im optimalen Schreibflow schreibt es sich frei am 
besten. Nur keine Schreibunterbrechungen also Schreiblücken erleiden. Wer den freien Text 
frei fließen lässt und gedanklich ein wenig voraus ist der kann es schaffen ohne Schreiblücken 
zu erleiden den freien Text frei fließen zu lassen und sich der Kurztexte-Vielschreiberei zu 
widmen. Nur keine Denkblockade haben die eine Schreiblücke verursacht ist oberstes Gebot 
der Effizienz in der Vielschreiberei. Comprende? 

Erdacht und geschrieben ist gleich eine Menge wie auch viel gegessen und viel geschissen 
auch in großer Menge stattfinden kann. Der Geist kann eine Unmenge sich erdenken und von 
sich geben. Ich hätte mir früher nicht vorstellen können, dass in meinem Geist sich so viel 
befindet was der Geist jetzt beim Kurztexte und offene Briefe schreiben absondert. Seine 
geistigen Absonderungen sind wirklich enorm. Ich bin wirklich sehr froh darüber, dass ich 
mich geistig reinige durch das Schreiben. Wenn ich das nicht machen würde, dann hätte ich 
einen völlig verunreinigten Geist. Dann würden die ganzen geschrieben Sachen mir im Geist 
herum geistern und meinen Geist belasten. Bevor ich einen schmutzigen Geist habe schreibe 
ich lieber Kurztexte und reinige damit meinen Geist. Comprende? 

Als geistige Kapazunder oder geistige Koryphäe ist man in Geistes-Angelegenheiten den 
anderen geistig überlegen. Geistig unterentwickelten Menschen geistig überlegen zu sein ist 
als geistig entwickelter Mensch leicht. Jeder geistig unterentwickelte Mensch ist einem geistig 
entwickelten Menschen immer unterlegen. Daher sind für die geistig unterentwickelten 
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Menschen alle geistig entwickelten Menschen geistige Kapazunder oder geistige Koryphäen. 
Die geistige Unterentwicklung der Menschen drängt alle geistig entwickelten Menschen in die 
Rolle der geistigen Kapazunder und geistigen Koryphäe. Comprende? 

Sich geistig zurück zu ziehen und geistig abzutauchen und sich in die geistige Versenkung zu 
begeben gibt dem geistigen Abtaucher den Raum, die Zeit und die Möglichkeit sich klar zu 
werden und sich zu besinnen. Die innere Ruhe und Gelassenheit sollten einen immer begleiten 
natürlich auch beim geistigen abtauchen. Wer immer einen kühlen Kopf bewahrt, der kann 
besonnen denken & handeln. Klar ist, dass entwickelte geistige Fähigkeiten ein MUSS 
darstellen. Wer seine geistigen Fähigkeiten nicht entwickelt ist ein Schwachkopf und geistiger 
Totalversager. Das kann man nicht schönreden. Tragisch ist, dass praktisch alle Menschen 
geistig unterentwickelt sind und all diese Menschen ihr so wertvolles geistiges Potenzial 
vergeuden und nicht nutzen. Comprende? 

Zensuristen-Totschweiger halten ihr Maul beim zensieren und totschweigen. Totschweigen 
wird in völliger Todesstille gemacht. Totschweigen ist völlig geräuschlos. Totschweigen kann 
man also nicht hören und nicht sehen. Deshalb entzieht sich Totgeschwiegenes der 
Öffentlichkeit, weil es nicht wahrgenommen werden kann. Das ist das perfide am 
totschweigen. Was nicht berichtet wird findet in den Köpfen der Menschen nicht statt. Die 
Menschen wissen viel zu wenig sonst würden sie nämlich die zahlreiche Zensur erkennen 
können. Wer weiß, der weiß. Wer nicht weiß, der weiß nicht. Ich kenne über 40 zensierte 
Totschweigerthemen. Die allermeisten Menschen kennen diese 40 Totschweigerthemen nicht, 
weil sie zensiert und totgeschwiegen werden und weil sie viel zu wenig Fachbücher lesen und 
unzureichend selbst recherchieren. Comprende? 

Was die geistig unterentwickelten Menschen davon abhält ihre geistige Entwicklung zu 
unternehmen? Erkenntnisunfähigkeit, Erkenntnisdefizite, Erkenntnisschwäche, 
Wissenslücken, Informationsrückstände, unzureichendes Denkvermögen, unzureichende 
Intelligenz, unzureichende Verstandeskraft, Illusionen, Dummheit, Bequemlichkeit, Faulheit, 
fehlendes Interesse. Das sind die hauptsächlichen Gründe warum sich geistig unterentwickelte 
Menschen nicht geistig entwickeln. Manche haben mehrere angeführte Gründe manche haben 
alle angeführten Gründe. Praktisch jeder Mensch hat zumindest einen oben angeführten Grund 
und ist daher immer noch geistig unterentwickelt und vergeudet sein so wertvolles geistiges 
Potenzial anstatt es zu nutzen und zu entfalten. Comprende? 

Die geistige Unfähigkeit. Die allermeisten Menschen sind geistig unterentwickelt und geistig 
unfähig zu erkennen, dass sie geistig unterentwickelt sind. Ihre geistige Unterentwicklung, 
ihre geistige Beschränktheit, ihre geistige Eingeschränktheit, ihre geistige Einfältigkeit, ihre 
geistige Blindheit, ihre geistige Erkenntnisschwäche, ihre geistige Verkümmertheit, ihre 
geistige Verwahrlosung, ihre geistige Behinderung, ihr geistiges Unwissen, ihre geistig 
unzureichende Intelligenz, ihre geistig unzureichende Verstandeskraft, ihre geistigen 
unzureichenden Denkvermögen ist den geistig unterentwickelten Menschen gemein. Das kann 
man nicht schönreden und man sollte sich das eingestehen sowie etwas dagegen machen. 
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Darauf zu warten, dass die Menschen selbst darauf kommen geistig unterentwickelt zu sein 
wird nicht viel bringen, da die geistig unterentwickelten Menschen bis heute selbst nicht 
draufgekommen sind, dass sie geistig unterentwickelt sind. Warum sollte sich das gerade jetzt 
ändern? Dass das passiert dafür besteht nur eine sehr geringe Wahrscheinlichkeit, dass das 
jetzt so passiert. Darum schreibe ich über diesen Missstand der fehlenden geistigen 
Entwicklung der Menschheit. Als geistiger Vater der geistigen Meisterschaft fühle ich mich 
berufen das Wort zu ergreifen, um so viele wie möglich Menschen zu erreichen und ihnen die 
geistige Entwicklung aller geistigen Fähigkeiten schmackhaft zu machen damit sie ihre 
geistige Entwicklung unternehmen und nicht mehr Uhr so wertvolles geistiges Potenzial 
vergeuden. 

Der Schreibprozess beim freien Schreiben beflügelt das Denken. Der Geist denkt und lenkt, 
der Körper schreibt. Arbeitsteilung ist sinnvoll. Im Schreibflow zu sein ist wunderbar. Alles 
flutscht und geht wie von alleine vor sich. Man kann dabei zusehen wie die Wörter auf den 
Bildschirm quellen. Eines nach dem anderen erscheint am screen. Woher die Worte eigentlich 
stammen ist noch immer völlig ungeklärt. Man vermutet das vieles aus dem Unbewussten 
stammt aber auch meine geistigen Schöpferkräfte damit zu tun haben, die ja dafür bekannt 
sind, dass sie Teamwork betreiben. Mein Geist ist bei mir dafür bekannt, dass er ein großer 
Improvisator ist. Er improvisiert und improvisiert die ganze Zeit beim freien Schreiben, um 
den freien Schreibraum mit Text aufzufüllen. 

Ich werde immer wieder gefragt woher ich so viel weiß? Meine Antwort ist immer die Gleiche. 
Weil ich sehr viel lese und selbst recherchiere als auch kritisch hinterfrage und anzweifle sowie 
alles tiefgründig durchdenke. Ich habe schon mein ganzes Leben lang eine unstillbare 
Wissbegier und einen sehr ausgeprägten Lesehunger. Ich habe beinahe vier Jahrzehnte lang 
sehr viele Fachbücher gelesen und Zehntausende Zeitungsartikel auch. Ich habe über eine 
Million Seiten gelesen und verfüge daher um ein sehr umfangreiches Wissen und einen sehr 
hohen Erkenntnisstand. Zudem habe ich alle meine geistigen Fähigkeiten entwickelt, 
ausgebildet und gut trainiert. Ich unternehme die geistige Meisterschaft schon seit über drei 
Jahrzehnte und habe den geistigen Status der Genialität erreicht. Comprende? 

Wenn man sich an die Höchstleistungen seiner geistigen Schöpferkräfte gewöhnt hat, dann ist 
man enttäuscht, wenn man einmal von seinen geistigen Schöpferkräften im Stich gelassen 
wird. Gestern war der erste Tag in meinem Leben wo mich meine geistigen Fähigkeiten 
enttäuscht haben. Zum Glück ist das heute schon wieder überwunden und ich kann in 
gewohnter Form meiner Kurztexte-Vielschreiberei wieder nachgehen. Die Kurztexte prasseln 
nur so aus mir heraus, dass es eine wahre Freude ist zuzusehen wie der screen sich mit Wörtern 
füllt und ich wie wild in die Tasten haue beim freien Schreiben. Keine Schreibunterbrechungen 
zu erleiden ist mir wichtig und es gelingt mir jetzt auf dem Peacemaker-Handy immer öfter 
das zu bewerkstelligen. Schreiben will gelernt sein und Übung im Schreiben macht den 
Meister. 

Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner 


